DIGITAL PUSH

Projet



RÉSUMÉ

En réponse aux progrès rapides de la technologie et à l'impact de la pandémie COVID-19 l'économie numérique, il impératif de donner la priorité à l'inclusion des personnes handicapées. Ce projet vise à atténuer les difficultés rencontrées par les personnes handicapées dans le domaine numérique en mettant l'accent sur l'accessibilité, le développement des compétences numériques et les perspectives d'emploi, dans le but ultime de réduire la fracture numérique et de favoriser l'égalité des chances pour leur intégration sur le marché du travail.

SITUATION

Le manque de données mondiales sur les compétences numériques des personnes handicapées est préoccupant, compte tenu de la demande croissante de compétences numériques. Pour combler ce fossé et s'assurer l'accès aux nouvelles opportunités d'emploi dans le domaine numérique, les personnes handicapées doivent acquérir de nouvelles aptitudes et améliorer leurs compétences, compte tenu de leur niveau d'éducation et de formation généralement plus faible.





LES OBJECTIFS

- Développement du matériel théorique et pratique à utiliser par les enseignants, les professionnels et les bénévoles qui travaillent avec les personnes déplacées.
- Développement de laboratoires numériques (méthodologie pratique pour l'apprentissage des outils numériques développés dans le manuel)
- Activité de formation locale

RÉSULTATS

Manuel Digital PUSH : il s'agit de développer le matériel théorique qui sera utilisé par les enseignants ou les volontaires et les IDSP. Cela comprendra une phase de test de tout le matériel et l'élaboration d'un manuel à la fin du PR1.

Laboratoires numériques : Dans ce résultat, nous développerons la partie pratique du projet. Une fois la théorie définie dans le manuel "The digital push", nous devrons étudier et développer la partie pratique du projet. Nous devrons étudier et développer la manière dont les personnes handicapées intellectuelles acquièrent les connaissances pratiques de la première phase.





RÉUNION DE LANCEMENT

La réunion de lancement a eu lieu à Séville, en Espagne, le 21 avril 2023. Au cours de cette réunion, organisée par Forum et Madariaga au siège de Madariaga, nous avons passé en revue de nombreux aspects du projet, les représentants des deux pays ont discuté de la manière dont le projet allait être abordé, des premières étapes à franchir et des lots de travaux qu'il comporte. Nous avons également eu l'occasion de discuter des différentes réunions, des lieux où elles se dérouleront et des dates possibles.



DIGITAL PUSH

Partenaires









Médias Sociaux



www.digitalpushproject.eu



Digital PUSH Erasmus+



edigitalpusherasmus

The "Digital Push" project is co-funded by the European Union's Erasmus+ program. The content of this press release is the sole responsibility of Forum Educativo, S.L. and neither the European Commission nor the Spanish Service for the Internationalization of Education (SEPIE) is responsible for any use that may be made of the information contained herein.



